

BOMBERO DE CUBA



Fotografía de Macco y hermano.—Habana

CD. Felipe Xiqués y Entralgo

Siente regocijo EL BOMBERO DE CUBA al publicar el retrato del estimado Comandante honorario, capitán del Muy Benéfico Batallón de Bomberos Municipales, D. Felipe Xiqués Entralgo.

El Sr. Xiqués altamente conocido del comercio de esta capital al que pertenece hace muchos años, y en el que ha alcanzado gran crédito y posición, debido á su honradez y perseverancia, no deja de ser menos patriótico y humanitario prestando importantísimos servicios en las filas de la benéfica institución. Así lo reconoció el Exmo. Sr. General D. Emilio Calleja, antes de abandonar esta Isla, concediéndole como gracia especial y en premio de sus servicios, el empleo de comandante honorario que hoy disfruta.

Esta modesta publicación felicita cariñosamente al estimado comandante y cumplido caballero.

Jan 16/1895

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA